

Jóvenes de energía y minas comprometidos con las urgencias de Cuba



Foto: Trabajadores

La Habana, 9 ago (RHC) La primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba (UJC) Meyvis Estévez Echevarría, se reunió la víspera con militantes y miembros de la Red de Jóvenes de la Empresa de Perforación y Extracción de Petróleo (Epep) de Occidente para intercambiar ideas y proyectos en el sector.

Yordan Cabrera Hernández, secretario general del Buró Sindical de la Empresa de Perforación y Extracción de Petróleo de Occidente, dio a conocer que el encuentro fue propicio para abordar las prioridades del país, entre ellas la generación de divisas y la necesidad de incrementar la producción de alimentos.

Estévez Echevarría se interesó por conocer las aspiraciones de los jóvenes del sector y “si ven un proyecto de vida donde están hoy, a pesar de la situación crítica con el transporte, la inflación, desabastecimiento y los molestos apagones, problemas a los que nadie está ajeno”.

Cabrera Hernández añadió que durante el intercambio también se habló de “la necesidad de actualizar la estrategia de trabajo de la juventud”, tal como se acordó en el 12mo Congreso de la UJC, efectuado en

abril de este año; así como de la importancia de alcanzar “la tan deseada soberanía alimentaria, la atención a las mujeres con 3 hijos o más, o en condiciones de vulnerabilidad”, y de la pertinencia de “visitar las casas de los niños sin amparo familiar, experiencia en la que los ayudamos a ellos y crecemos nosotros como jóvenes y seres humanos”.

Durante la jornada Estévez Echevarría conoció de una iniciativa de crear la Red de Jóvenes de la Empresa de Perforación y Extracción de Petróleo (Epep) de Occidente, cuyo lema es “Conectando talentos, superando el presente y creando el futuro” y tiene entre sus objetivos “impulsar la participación de los jóvenes en la implementación del modelo económico cubano y su Programa Nacional de Desarrollo, potenciando el protagonismo individual y colectivo en la ejecución de las estrategias vinculadas al sector de energía y minas”.

Entre de los asuntos emanados del intercambio destaca la necesidad de prestar mayor atención a la organización de espacios recreativos en los centros de trabajo a partir de experiencias que han dado buenos resultados anteriormente, como los cabarets organizados con los recursos de las empresas, los convenios con los campismos, los intercambios deportivos, las visitas a lugares históricos, entre otras. (Fuente: Trabajadores)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/362375-jovenes-de-energia-y-minas-comprometidos-con-las-urgencias-de-cuba>



Radio Habana Cuba